

たまねぎのこつをつかんで食べ方無限大

担当・桐生大学医療保健学部栄養学科助教 関谷果林

食と栄養の 情報定期便

No.009

桐生大学栄養学科短期大学部栄養学科

情報定期便

たまねぎは、和食、洋食、中華などの料理でもたびたび登場する野菜です。たまねぎ独自の香気成分や辛味成分を利用して味のペースとして使用する方、火を通したときの甘味を生かし、料理の主役としても活躍します。

たまねぎは、和食、洋食、中華などの料理でもたびたび登場する野菜です。たまねぎ独自の香気成分や辛味成分を利用して味のペースとして使用する方、火を通したときの甘味を生かし、料理の主役としても活躍します。

たまねぎは、和食、洋食、中華などの料理でもたびたび登場する野菜です。たまねぎ独自の香気成分や辛味成分を利用して味のペースとして使用する方、火を通したときの甘味を生かし、料理の主役としても活躍します。

たまねぎは、和食、洋食、中華などの料理でもたびたび登場する野菜です。たまねぎ独自の香気成分や辛味成分を利用して味のペースとして使用する方、火を通したときの甘味を生かし、料理の主役としても活躍します。



繊維に沿って切る



繊維を断つように切る

辛味、甘味、におい消し…

は強い甘味もプラスであります。この甘味の正

味を堪能するのもおすすめです。まるごと焼

く場合、家庭用オーブ

ンで加熱する時は時間

がかかるてしまうた

め、十字に切り目を入れてラップで包み、電

子レンジで加熱(60

0トック、4~5分程度)

してからオーブンに入

れる)、時短になります。

※次回は「たまねぎのレシピ」です。

硫化アリルは、催涙成分だけでなく、同時に辛味成分でもあります。この辛味や刺激を利用することで、細かくすり下ろして薬味に用いたりします。

主役としても、まるごとゆでてスープにしたり、オーブンでじっくり火を通して、口内

に広がるたまねぎの甘

りと火を通して、

桐生市医師会

はやってる病気は?

新型コロナウイルス感染症は中年の人に多くみられるようですが、重症化することはほとんど多くなっているようです。夏ばで体力が落ちれば再流行といったケースも考えられるので、体調の自己管理をしっかりとください。
また、熱中症にも注意してください。

(10日、桐生市医師会)

群馬県の感染症サーベイランス (5月27日~6月2日)

疾 病 名	3週前 報告数	2週前 報告数	1週前 報告数	今週の 報告数
インフルエンザ	12	25	12	6
新型コロナ感染症	192	242	200	251
RSウイルス感染症	34	47	35	17
咽頭結膜熱	49	60	59	54
A群溶連菌咽頭炎	177	283	227	233
感染性胃腸炎	232	268	245	273
水痘	8	5	8	3
手足口病	158	347	456	451
伝染性紅斑	2	0	1	3
突発性発疹	22	19	32	20
ヘルパンギーナ	26	51	59	75
流行性耳下腺炎	2	3	4	2
急性出血性結膜炎	0	1	0	0
流行性角結膜炎	6	3	5	2
細菌性結膜炎	0	0	0	0
無菌性結膜炎	0	0	0	0
マイコプラズマ肺炎	0	0	0	1
クラミジア肺炎	0	0	0	0
感染性胃腸炎(コウナイルス)	0	0	0	1
風疹	0	0	0	0
麻疹	0	0	0	0
百日咳	0	0	0	1